

María Elena González Vila: constructora de sueños.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 27 Noviembre 2020 11:01

Visto: 560



En el Municipio Jesús Menéndez el estudiantado juega un papel importante ya que en las instituciones educativas se prepara al futuro relevo de la Revolución. Nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, expresó: *“A la juventud de ayer y de hoy la admiro y quiero entrañablemente”*. Ejemplo del inmenso protagonismo que tienen hoy los jóvenes lo constituye la estudiante María Elena González Vilas, la cual se prepara en el Instituto Politécnico Agropecuario Capitán Orlando Pantoja Tamayo en la especialidad de Construcción Civil y se encuentra cursando el tercer año con excelentes resultados académicos. Siguiendo el ejemplo de Ana, Mariana, Celia, Haydee, Melba y fiel seguidora del legado de nuestro siempre invicto y querido comandante en jefe.

María Elena González Vila: desafía el futuro.

María Elena González Vila rompe con los preceptos masculinos de que la construcción es una tarea de hombres y demuestra que la mujer cubana siempre está desafiando el futuro y manifestando que esta Revolución puede contar con ellas en cualquier circunstancia donde la patria las necesite. Con ansias insaciables de superación esta joven expresa que una vez graduada de técnico medio y ya con todos los conocimientos teóricos y prácticos adquiridos de la especialidad a este nivel, pretende continuar sus estudios universitarios en la carrera de Licenciatura en Construcción Civil. Mostrando un alto grado de sensibilidad y agradecimiento se refiere a sus antiguos y actuales profesores con respeto admiración y cariño. Sabiendo que son ellos los forjadores de su futuro ya que como expresó Martí: *“todo hombre tiene el derecho a ser educado y en pago contribuir con la educación de los demás”*.